



協定書に署名する関係者



協定書を手にした関係者と中尾市長(中央)

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

海外展開を支援 「下関地域商社」協定締結

地域の中小企業の海外展開を支援する擬似的な貿易会社「下関地域商社」

を官民一体で立ち上げ、2月23日に協定を締結しました。

協定を結んだのは本市に縁のある金融機関、貿易コンサルタント会社、貿易団体やIT企業です。今後はそれぞれのノウハウを持ち寄り一貫した支援を行います。

野々村彩乃さんを しものせき海響大使に任命

下関出身のソプラノ歌手・野々村彩乃さんを3月12日、「しものせき海響大使」に任命しました。同大使は下関市勢の振興・発展への支援をしてもらうために、下関市にゆかりのある方々を任命しています。米国ニューヨークで公演を行うなど野々村さんの今後の活躍が期待されます。



任命式が行われた地元初のコンサート「下関ライオンズクラブ野々村彩乃チャリティコンサート」(ドリームシップ)



コンサート内で贈られた「しものせき海響大使」の名刺のレプリカを会場の皆さんに披露する野々村さん(左)と本間副市長

「住民自治によるまちづくりシンポジウム」が2月20日にアブニール、21日にドリームシップで開催されました。立命館大学産業社会学部の乾 亨教授による基調講演や、パネルディスカッションの中で伊賀市、名張市の先進的な取り組みが紹介されました。

住民自治による まちづくりシンポジウム



パネルディスカッションで取り組みを説明する伊賀市桐ヶ丘地区住民自治協議会の阿部 修会長



基調講演を行う立命館大学産業社会学部の 乾 亨 教授



テラスからの関門海峡の眺望

火の山ユースホステル リニューアルオープン!

3月5日、生まれ変わった火の山ユースホステルのグランドオープン式典が開催されました。

愛称「海峡の風」は500件を超える応募の中から選ばれました。客室のバリエーションも増え、研修や会議を行うためのスペースもあります。4月上旬には桜の花と4万本ものチューリップが咲き誇る火の山公園で「海峡の風」を感じてみませんか？



来賓によるテープカットと、養治小児童によるくす玉開きを行いました



海峡に面した全室とテラス



式典で思い出を紹介する養治小児童

殿居小学校閉校記念式典 「殿居っ子 学びの地」

殿居小学校(3月31日閉校)の閉校記念式典と記念行事が3月6日にありました。児童や卒業生など約350人が、これまでの歩みを映像などで振り返り、別れを惜しまました。

殿居小学校は、明治初頭に開校した育英小学校の後身です。4月から豊田中小学校と統合しました。



在学生へ記念品を贈呈



閉校記念碑除幕式(校庭にて)



来場者全員で殿居の空へ500個の風船を飛ばしました



全校児童・卒業生・保護者を含む来場者全員で、感謝の気持ちを込めて「ふるさと」を大合唱